
提案 

 

日付：2023/02/06 

 

件名：街灯の設置のお願いとミラー設置のお願い  

 

1.問題、課題： 

 中瀬に出来た、新しいバナナスムージーの前の道ですが、夜になるとかなり足元が

暗くなります。 

 そこの道路のスナックの前でよくつまづいているお年寄りの方を複数見かけ、救急

車を呼んだりしたこともあります。 

 車が通るので、明るいと思われがちですが、意外と足元は暗く、段差に気付かない

方が多いようです。街灯の設置などの検討をしていただけると助かります。 

 

 また、その前の一之宮の方に最近家を買ったのですが、そこからバナナスムージー

の前の道に出る時に、景観寺側の車が見えないため、ミラー等設置していただけると

助かります。 

 

 以上、よろしくお願いします。 

 

2.改善案： 

  

3.改善後の効果： 
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回答 

＜街灯の設置のお願いとミラー設置のお願い＞      

   【所管：町民安全課、道路課、都市計画課】 

【町民安全課】 

 街灯につきまして、町では、歩行者の夜間の防犯と交通安全のための「防犯灯」を、

各自治会に必要な場所の取りまとめのご協力をお願いしながら毎年設置を進めてお

ります。 

 町の防犯灯は現在、原則、電柱または電信柱（東電または NTT の所有の柱）に添

架させていただいております。 

 本件ご要望箇所周辺の場合、バナナスムージー屋さんの北西角に１つ電信柱がある



ため、設置できるかどうか確認をいたしまして、可能であれば、令和５年度中の設置

に向けて調整をいたします。 

 

 【道路課】 

 スナックの前の道路につきましては、県道になりますので、都市計画課から回答い

たします。また、周辺にある町道につきましては、躓かないように段差等を確認し、

補修をしてまいります。 

 カーブミラー新設につきましては、一之宮側の道路の開発協議の際に設置の検討を

しておりますが、反対側に設置適所がなく、また、当該道路には隅切りと歩道があり、

見通しも確保できていることから設置をしておりません。 

 

 【都市計画課】 

 丸子中山茅ケ崎線(県道 45 号)の街灯の設置につきましては、管理者が神奈川県と

なりますので、ご意見・ご要望につきましては神奈川県と情報共有いたします。 

 


